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Aos quinze dias do mês de 
googlemeet realizou-se a Reunião Ordinária do Comitê Loca
Avaliação do Programa de
(CLAA/FURG). Estavam 
Olinto, Paulo Roberto Armanini Tagliani
Cláudio dos Santos, Mariana Zitzke, Beatriz
Abreu, Gilberto Vitorio Rech,
Ritter Jelinek, Lucas Neiva Silva, Mauren
Silveira, Larissa Martins da Silva do Amaral
Análise dos Relatórios de Atividades 2021
Relatórios de Atividades 2021
dinâmica: o(a) tutor(a) que
impressões e sugestões ao grupo reunido do CLAA. Após o(a) tutor(a) que, em conjunto 
com seus(as) discentes construiu
professor Milton compartilhou seu parecer, suas
Relatório do Grupo PET Engenharia
aprovação. Dando sequência,
impressões e recomendações
recomendando a aprovação desse relatório
Grupo Pet Engenharia Mecânica esclarece que alguns ajustes foram feitos para o 
planejamento do ano atual e sugere que o Parecer de Atividades do ano que findou seja 
lido antes de consolidar o planejamento do ano s
apresentou seu parecer acerca
recomendando a aprovação do relatório
parecer escrito pela professora Diana que não se fez presente 
seu parecer por escrito ao professor Maurício, tutor responsável pelo Grupo PET 
Engenharia Química. O professor Maurício agradece as considerações das professoras.
A professora Lígia apresentou
do Grupo PET Ciências Computacionais
Também, o professor Claudio
construído pelo Grupo PET 
observações e agradeceu seu parecer. 
professora Diana do Grupo PET Engenharia de Alimentos, pois a professora Diana se 
fez ausente na reunião, porém enviou ao colega e t
escrito. O professor Mariano agradece
professor Maurício leu seu parecer sobre o Grupo PET Engenharia de 
considerou o relatório aprovado. O professor Mariano agradec
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de fevereiro de dois mil e vinte dois, através da plataforma 
se a Reunião Ordinária do Comitê Local de Acompanhamento e 

de Educação Tutorial, da Universidade Federal
 presentes: Milton Luiz Paiva de Lima, Claudio

Paulo Roberto Armanini Tagliani, Mauricio Garim, Mariano Michelon, Luiz 
Cláudio dos Santos, Mariana Zitzke, Beatriz Spotorno Domingues, Claudete

Rech, Ligia Dalchiavon, Giovana Calcagno Gomes, Karin 
Ritter Jelinek, Lucas Neiva Silva, Mauren Porcincula Moreira da Silva, Daniel da Silva 

Martins da Silva do Amaral e Aline Quandt Klug. Pauta
s de Atividades 2021. Começamos com a apresentação dos

de Atividades 2021 analisados por cada tutor(a) seguindo a seguinte 
dinâmica: o(a) tutor(a) que fizera o parecer de determinado relatório, compartilha suas 

grupo reunido do CLAA. Após o(a) tutor(a) que, em conjunto 
construiu o relatório tecerá seus comentários.

tilhou seu parecer, suas impressões e recomendações do 
T Engenharia Mecânica, recomendando esse relatório apto para 

sequência, a professora Giovana apresentou seu parecer,
recomendações do relatório do Grupo PET Engenharia

recomendando a aprovação desse relatório. O professor Cláudio, tutor responsável pelo 
Grupo Pet Engenharia Mecânica esclarece que alguns ajustes foram feitos para o 
planejamento do ano atual e sugere que o Parecer de Atividades do ano que findou seja 
lido antes de consolidar o planejamento do ano seguinte. Em seguida, a professora Karin

acerca do relatório do Grupo PET Engenharia Química
recomendando a aprovação do relatório. O mesmo fez o professor Maurício com o 
parecer escrito pela professora Diana que não se fez presente na reunião, porém enviou 
seu parecer por escrito ao professor Maurício, tutor responsável pelo Grupo PET 

O professor Maurício agradece as considerações das professoras.
apresentou suas impressões e recomendações a respeito

Ciências Computacionais. O mesmo é feito pelo professor Claudio.
Também, o professor Claudio apresentou suas impressões e recomendações do Relatório
construído pelo Grupo PET Turismo. A professora Ligia concordou com suas 
observações e agradeceu seu parecer. Em seguida, o professor Mariano leu o parecer da 
professora Diana do Grupo PET Engenharia de Alimentos, pois a professora Diana se 
fez ausente na reunião, porém enviou ao colega e tutor responsável pelo Grupo o parecer 
escrito. O professor Mariano agradeceu as considerações da professora Diana. O 

seu parecer sobre o Grupo PET Engenharia de 
o relatório aprovado. O professor Mariano agradeceu as considerações do 

AVALIAÇÃO (CLAA) 

, através da plataforma 
l de Acompanhamento e 

Federal do Rio Grande 
Claudio Rodrigues 

Mariano Michelon, Luiz 
Claudete Miranda 

Dalchiavon, Giovana Calcagno Gomes, Karin 
Porcincula Moreira da Silva, Daniel da Silva 

Pauta Fechada: 
a apresentação dos 

analisados por cada tutor(a) seguindo a seguinte 
de determinado relatório, compartilha suas 

grupo reunido do CLAA. Após o(a) tutor(a) que, em conjunto 
comentários. Inicialmente o 

impressões e recomendações do 
, recomendando esse relatório apto para 

seu parecer, suas 
Engenharia Mecânica, 

Cláudio, tutor responsável pelo 
Grupo Pet Engenharia Mecânica esclarece que alguns ajustes foram feitos para o 
planejamento do ano atual e sugere que o Parecer de Atividades do ano que findou seja 

eguinte. Em seguida, a professora Karin 
Engenharia Química, 

Maurício com o 
na reunião, porém enviou 

seu parecer por escrito ao professor Maurício, tutor responsável pelo Grupo PET 
O professor Maurício agradece as considerações das professoras. 

peito do relatório 
professor Claudio. 

apresentou suas impressões e recomendações do Relatório 
A professora Ligia concordou com suas 

Em seguida, o professor Mariano leu o parecer da 
professora Diana do Grupo PET Engenharia de Alimentos, pois a professora Diana se 

utor responsável pelo Grupo o parecer 
as considerações da professora Diana. O 

seu parecer sobre o Grupo PET Engenharia de Alimentos e 
as considerações do 



colega. Na sequência o professor Lucas fez a leitura do parecer do Grupo PET Turismo, 
considerando o relatório aprovado. Professora Ligia agradeceu a leitura e a contribuição 
no parecer. Seguindo a leitura dos relatórios foi realizada a leitura do PET Enfermagem 
o relator Professor Lucas destacou estar bem descrito, principalmente quanto às 
atividades nas diferentes áreas da saúde, considerando aprovado. O professor Paulo 
também fez a leitura do relatório considerando aprovado. A seguir foram realizadas as 
leituras dos relatórios PET Psicologia. Professora Giovana fez a leitura sugerindo que 
algumas atividades sejam agrupadas, por apresentarem proximidades, e mencionou que 
entende que o processo de seleção dos petianos não seja uma atividade a contemplar, o 
que não causa impedimento do relatório ser aprovado. Nesse momento os professores 
Milton, Karin, Ligia, Mauren manifestaram o entendimento que a participação dos 
petianos(as) é fundamental no processo de seleção, e que consideram uma atividade a 
contribuir para a formação dos mesmos, como atividade de gestão. Mauren deu 
continuidade a leitura do relatório referente ao PET Psicologia, parabenizando o grupo 
por desenvolver as atividades importantes junto ao campo da saúde, neste momento 
pandêmico, considerando aprovado o relatório. Professor Lucas agradeceu as 
contribuições referentes aos comentários realizados pelos relatores. Na sequência foram 
realizadas as leituras do PET Conexões do Saberes – SAP. Professora Mauren iniciou 
destacando, que observou um grupo muito engajado com a comunidade local para 
desenvolver as atividades. As atividades não desenvolvidas foram integralmente 
justificadas considerando aprovado o relatório. Professor Milton fez a leitura do 
relatório, enfatizando que as atividades estão adequadas à proposta da filosofia do PET, 
e a forma da escrita ainda traz um histórico de tipificar as atividades como exigia o 
MEC, mas que entende que isso não será mais utilizado no planejamento e acredita que 
não irá aparecer no próximo relatório. Considerou aprovado. Professora Karin 
agradeceu os comentários, mencionando que o grupo se esforça para que mantenha as 
atividades com a comunidade o mais próximo possível. Concordou com o professor 
Milton quanto à distinção que no planejamento das ações de 2022 não consta. Logo a 
seguir realizou-se a leitura do PET Engenharia Civil iniciando pelo professor Mariano 
destacando que é um grupo consolidado, sendo que as atividades não desenvolvidas ou 
parcialmente desenvolvidas estão justificadas, considerando o relatório aprovado. O 
mesmo fez a leitura do relatório elaborado pela professora Cassiane, estando esta 
ausente na reunião, a qual enfatizou em seu parecer, ser um relatório rico em detalhes 
das atividades realizadas pelo grupo. Apenas sugeriu, que a parte das atividades 
descritas como cultural fossem citadas, finalizou o relatório parabenizando o grupo e 
considerou o mesmo aprovado. Professor Milton agradeceu aos relatores. Na sequência, 
é solicitada a leitura do parecer do Grupo PET Gestão Ambiental, porém professora 
Cassiane se faz ausente na reunião e até o momento não enviou o parecer ao tutor 
responsável pelo Grupo. O professor Mariano fez a leitura do parecer do Grupo PET 
Gestão Ambiental e recomenda a aprovação do mesmo. O professor Paulo agradece as 
considerações e recomendações do professor Mariano. Na sequência, a professora Karin 
leu o seu parecer acerca do relatório do Grupo PET Popular, parabenizando as 
atividades do Grupo e recomendando a sua aprovação. O professor Maurício pontuou 
seu sentimento em relação à ausência da professora Cassiane, porém informou que a 
mesma fez o encaminhamento do parecer e ambos co0nversaram a respeito do relatório 
nos dias anteriores à reunião. Após, o professor Maurício leu seu parecer acerca do 
grupo PET Popular e recomendou sua aprovação. O professor Paulo encaminhará o 
parecer do Grupo Pet Estatística por e-mail à tutora responsável. A professora Ligia leu 



seu parecer acerca do Grupo PET Estatística e recomendou a aprovação do mesmo. A 
professora Mauren agradeceu as considerações da professora Ligia. A professora 
Mauren pediu licença para fazer um comunicado ao grupo e declara que abruptamente 
encerra sua jornada como tutora PET e migra para outro projeto de nome Produtividade 
em Desenvolvimento Tecnológico e Extensão Inovadora (DT) – CNPQ. Os colegas 
parabenizam a professora Mauren. A professora Mauren foi orientada a redigir um 
documento explicando sua condição quanto ao desligamento do Grupo PET Estatística e 
o prazo para assumir o novo projeto, de forma que sua desvinculação não interfira na 
homologação das bolsas dos(as) petianos(as) no mês de março. Após foi indicada a 
necessidade de eleger-se uma Comissão para coordenar o Processo Seletivo que elegerá 
um(a) novo(a) tutor(a) para o Grupo PET Estatística. A Comissão foi constituída e tem 
os seguintes nomes: Aline Quandt Klug, como interlocutora do PET, a professora 
Claudete Miranda Abreu, enquanto representante titular da PROGRAD, tendo como sua 
suplente à coordenadora pedagógica da Diretoria Pedagógica da PROGRAD, Lilian da 
Silva Ney. Quanto aos representantes docentes titulares, foram escolhidos o professor 
Milton Paiva de Lima e a professora Mauren Porciúncula Moreira da Silva, e seus 
respectivos suplentes, o professor Mauricio de Mello Garim e a professora Karin Ritter 
Jelinek. A professora Mauren, tutora do Grupo PET Estatística responsabilizou-se por 
encaminhar no mesmo dia, quinze de fevereiro de dois mil e vinte dois, os nomes dos 
representantes discentes que irão compor a Comissão de Seleção para Professor(a) 
Tutor(a) do Grupo PET Estatística. Encaminhamentos: Próxima Reunião: 03/03/2021. 
Nada mais havendo a tratar, lavrou-se esta ata que vai assinada por mim. 
Rio Grande, 15 de fevereiro de 2022. 
Aline Quandt Klug 
Interlocutora PET/FURG 

 


